

乃

(第三種郵便物承認)



数珠作りに取り組む参加者

支援 東日本大震災関連 暮らし

県曹洞宗青年会(山
端耕之会長)の「第50
回群馬緑蔭禅の集い」
が16、17の両日、高岡
市下高瀬の光厳寺で開
かれた。1泊2日で寺
院の生活を体験する催
しで、今回は東日本大
震災で被災した福島県
の避難者を励ますため
に数珠を贈ることを企

館林市と明和町は、災害など緊急性の高い情報について、携帯電話会社による「緊急速報」の配信を始めた。市や町内でNTTドコモ、KDDI(au)、ソフトバンクの携帯電話を持っていれば自動で受信でき、手続きの必要はない。

配信されるのは災害などによる避難準備情報や勧告、弾道ミサイル発射や大規模テ

館林市 明和町 携帯電話に 災害緊急速報

ロなど。専用の着信音とともに画面表示される。機種が古い一部の端末は対応していない。

NTTドコモ群馬支店によると、同社が県内で配信している自治体はこれで13市町村になった。東日本大震災後、サービスを無料化したことで申し込む自治体が大幅に増えている。

愛の募金
☎027-254-9995
<http://www.raijin.com/bokin/>

▷51,387円 榎井式典(榎井百子代表取締役)＝高崎市剣崎町 さくらホールで感謝祭を開催。日本舞踊の入場料を寄託。
▷20,000円 榎東山草会(平井尚平会長)＝榎東村新井

平常の範囲内
前橋
県が19日午後5時に
測定(地上
線量は、県
研究所(前橋
のモニタリ

放射性物質

見町の仮設住宅に避難している人たちに数珠を渡す。

19日の県内の空間放射線量
(モニタリングポスト、マイクロシーベルト/時 午後5時)

測定地点	測定値	測定高さ
前橋・県衛生環境研究所	0.025	21.85m

富岡・光厳寺 参禅者が心込め

数珠作り被災者へ

青年会には40歳以下の僧侶が所属する。集いは日常から離れ、座禅体験や法話を通じて自分を見つめ直してもらおうと50年前から開いている。10代から70歳代までの38人が参加した。

数珠作りは法長寺(伊勢崎市)の篠原慶と二つずつ数珠を作った。前橋市の女性(25)は「人に使ってもらう

が、普段から腕輪として使えるサイズで男性は18珠、女性は15珠を使い、水島、めのう、オニキスの珠をひもに通した。特にこつが必要な結び目の部分で苦戦する人もいたが、参加者は自分用と被災者のもの

青年会は9月に東北3県を法要で回る予定で、その際に福島県国

ものなので、きれいに仕上がるよう頑張りました」と出来栄に満足した様子だった。